

CITOYENNETÉ

69 nouveaux Français reçoivent leurs décrets



C'était la dernière cérémonie de remise de décrets de naturalisation pour l'adjoint au maire UMP, Daniel Sperling / PH.DR

Dans le cadre du "Plan Marseille Mieux Vivre Ensemble", Daniel Sperling, adjoint au maire UMP a remis les décrets de naturalisation à 69 nouveaux Français. La cérémonie s'est déroulée au Mémorial de la Marseillaise où l'accent sur les symboles et les valeurs de la République ont été mises en avant. A ces récipiendaires l'élu leur a signifié officiellement leurs nouveaux droits et devoirs de citoyens français.

Lors de cette rencontre ils ont bénéficié d'informations sur leur nouveau statut, vision-

né deux films sur la nationalité française et sur Marseille. Certains ont même chanté l'hymne national, "La Marseillaise".

"Pour ces nouveaux citoyens, cette cérémonie de remise des décrets organisée par la Ville de Marseille au titre de l'Etat français, constitue une preuve solennelle de leur appartenance à leur nouvelle communauté", estime Daniel Sperling.

Ces récipiendaires, dont le doyen est âgé de 79 ans et la plus jeune de 20 ans, sont issus de 21 pays.